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Data, Horário e Local: Em 16/04/2025, às 12h30, na sede social da RDC Concessões S.A., localizada na 
Rua Paraguai, 605, Sala 04, Alto Alegre, CEP 85805-020, Cascavel/PR. Convocação e Presença: 
Dispensada, nos termos do § 4º, do artigo 124, da Lei nº 6.404/76, conforme alterada. Publicações: 
Relatório da administração, demonstrações financeiras e demonstrações contábeis acompanhadas 
do Parecer dos Auditores Independentes relativos ao exercício social encerrado em 31/12/2024, 
publicados no jornal “O Paraná” (versão impressa e online), na edição do dia 19/03/2025, dispensada 
a publicação dos anúncios de que trata o caput do artigo 133 da Lei 6.404, tendo em vista o disposto 
no §5º do referido artigo. Mesa: Presidente: Marcello Guidotti; e Secretário: Eduardo Augusto Alckmin 
Jacob. Ordem do Dia: Deliberar sobre: (i) o exame e aprovação das contas da administração, do 
relatório da administração, do balanço patrimonial da Companhia e demais demonstrações 
financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31/12/2024; (ii) a destinação do prejuízo 
líquido da Companhia referente ao exercício social encerrado em 31/12/2024; (iii) reeleição dos atuais 
membros do conselho de administração da Companhia para o próximo mandato; e (vi) a definição da 
remuneração global dos administradores para o exercício social de 2025. Deliberações: Após exame 
e discussão das matérias e documentos, por unanimidade de votos e sem quaisquer ressalvas, a AGO 
aprovou: (i): as contas da administração, do relatório da administração, do balanço patrimonial da 
Companhia e demais demonstrações financeiras referentes ao exercício social encerrado em 
31/12/2024. (ii): a destinação do prejuízo líquido apurado no exercício social encerrado em 
31/12/2024, no valor de R$ 946.277,41, somado ao prejuízo acumulado até o exercício de 2023, no 
valor de R$ 14.272.044,06, totalizando o montante de R$ 15.218.321,47, será registrado na conta de 
“Prejuízos Acumulados”, para posterior compensação com lucros futuros, não havendo, portanto, 
distribuição de dividendos ao acionista. (iii): a reeleição para membros do Conselho de Administração 
dos atuais membros do Conselho de Administração, de modo que a composição do Conselho de 
Administração da Companhia passa a ser a seguinte: (a) MARCELLO GUIDOTTI, (b) ROBERTO 
BORGES PAIVA, e (c) RODRIGO JOSÉ DE PONTES SEABRA MONTEIRO SALLES, todos residentes e 
domiciliados em São Paulo/SP, com escritório na Rua Gomes de Carvalho nº 1.510, conjuntos 31/32, 
Vila Olímpia, São Paulo/SP, como membros efetivos do Conselho de Administração. Os membros do 
Conselho de Administração eleitos por meio desta AGO terão mandatos vigentes até a data da AGO 
que aprovar as demonstrações financeiras referentes ao exercício social a ser encerrado em 
31/12/2025. Os Conselheiros ora eleitos declaram expressamente, sob as penas da lei, que não estão 
incursos em nenhum dos crimes previstos em lei que os impeça de exercer atividade mercantil; e (vi): 
que, para o ano de 2025, não haja remuneração global dos administradores, até a próxima AGO 
destinada a apreciar as demonstrações financeiras relativas ao exercício social a ser encerrado em 
31/12/2025. O acionista autorizou os diretores e/ou representantes da companhia a tomarem todas e 
quaisquer providências para formalizar as deliberações acima. Encerramento: Nada mais havendo a 
tratar, o Presidente determinou que fosse lavrada a presente ata, a qual foi lida, aprovada e assinada 
pelos presentes. Cascavel, 16/04/2025. Acionista: Ecorodovias Concessões e Serviços S.A. 
(representada por Eduardo Augusto Alckmin Jacob e Hugo Rafael Mitz). Mesa: Eduardo Augusto 
Alckmin Jacob  - Secretário. JUCEPAR - Certifico o Registro em 16/05/2025 sob nº 20251915492, 
Protocolo: 251915492 de 23/04/2025. Leandro Marcos Raysel Biscaia - Secretário-Geral.

Campanha no Centro de
Convivência do Idoso 

aplica 125 vacinas em Foz
Foz do Iguaçu – Uma mobilização 
pela saúde dos frequentadores do 
Centro de Convivência do Idoso 
(CCI) foi organizada na última 
sexta-feira (16) pela Prefeitura 
Municipal de Foz do Iguaçu, por 
meio das secretarias de Saúde e 
Assistência Social, em parceria 
com o curso de Enfermagem da 
Universidade Estadual do Oeste 
do Paraná (Unioeste). 

No total, foram vacinados 64 
idosos, sendo 64 doses contra a 
gripe - doença que é comum nos 
períodos de temperaturas mais 
baixas e que pode ter o agra-
vamento evitado com o imuni-
zante. Além disso, a iniciativa 
teve como objetivo verificar 
a necessidade de atualização 
de outras vacinas e identificar 
possíveis problemas de saúde 
das pessoas acima de 60 anos. 
Foram aplicadas também 24 
doses contra o tétano e 34 con-
tra hepatite, em um total de 125 
doses aplicadas na ação. 

Para isso, foram feitos exa-
mes de estratificação de risco, 
que verificam as possibilida-
des de desenvolverem proble-
mas como doenças crônicas e 
outros problemas que podem 
levar ao adoecimento e até 
mesmo ao óbito. Com isso, é 
possível fazer o encaminha-
mento dos idosos para o tra-
tamento adequado. 

O coordenador da Linha de 
Cuidado à Saúde do Idoso de 
Foz do Iguaçu, Ricardo Zas-
lavsky, afirma que a campanha 
é importante tanto para incen-
tivar a vacinação dos idosos, 
como também para o aprendi-
zado dos futuros profissionais, 
se referindo à participação dos 
alunos da Unioeste. 

Ele comenta que há um 
aumento da população do 
número de idosos, o que gera 
uma maior demanda por aten-
dimentos. “Quando aumenta 
o número de idosos, aumenta 
também o número de pessoas 
com doenças e doenças crô-
nicas, então, ter acadêmicos 
da área da saúde tendo esse 

contato com idosos em sua for-
mação, sem dúvida contribuirá 
para torná-los futuros profis-
sionais capazes de trabalhar 
com a saúde do idoso”.

Dona Alzira Pereira aproveitou 
a campanha e contou que perdeu 
o marido pela “teimosia” em não 
fazer suas vacinas pendentes: “Eu 
ia e ele ficava. Ele teve um pro-
blema muito sério respiratório por 
causa disso. Porque se negava a 
fazer a vacina”. 

Ela relatou ainda que, no 
CCI, e com trabalhos voluntá-
rios, encontrou a “cura” para a 
depressão, e reforçou a impor-
tância do trabalho realizado 
no local para os idosos. “Todo 
mundo me acolheu, assim, 
com carinho, sabe? Muito cari-
nho. Porque eu vinha aqui, eu 
começava ali, fazia ginásio, e 
começava a chorar. E meu filho 
vinha comigo, ficava sentado 
aqui na porta”, disse.
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BISTURI
“Harmonização facial.” – Ora, ora... Se tiver vergonha de identificar 

através da expressão que todos conhecem por ser popular e 
simples, então que não faça o que chamamos de “Operação 

plástica”. Tenho um amigo, médico especialista nessa – chamo 
“arte” – que fala em “operação plástica” sem modificar a 

expressão para “harmonização facial”. Ele tem certeza naquilo que 
faz – e faz bem – e não tenta disfarçar o que se tornou algo natural, 

compreensível e até salutar para a manutenção de um bom e 
saudável estado de espírito. Claro que a busca desse, digamos, 

“reparo da natureza” – não pode e nem deve ser entregue a 
qualquer um, a um “não especializado”, mas o recurso buscado 

numa operação plástica não tem nada de constrangedor e afirmo 
isso depois de receber algumas explicações de uma psicóloga que 

me ilustrou em detalhes sobre esse horizonte e, por ela, repasso 
a conclusão a que cheguei sobre esse tema. Não, eu não me 

submeti, mas se o fizesse, sem nenhuma hesitação chamaria até 
mesmo de “recauchutagem”, por entender que não há nada de 
ofensivo na identificação desse recurso. Mas, veja bem e nunca 
é demais alertar: Que seja um especialista de fato e de direito, 
pois neste Brasil de hoje – nesse “Grande Irmão”, personagem 

exatamente igual ao de Orwell – a qual estamos entregues, o que 
não falta é traquinagem de charlatães, prontos a deixar até as 

chamadas “maçãs do rosto” excessivas e ridiculamente expostas.  

MESA DE BAR
Bebês Reborn estão sendo levados – estupidamente 

– até para consultas no SUS. Inapelável, 
pois, também estupidamente fecharam os 
hospícios no Brasil. Cristo não vem mais! 
- Garçom... Mais uma gelada, por favor! 

FOLHETINS  
A bem da verdade, diga-se, o 
deslocamento de verbas para 
setores inversos à finalidade de 
Itaipu, o que está pleiteando 
até CPI, não é determinado 
pela respeitável empresa. 
Isto está ocorrendo por 
iniciativa da “Leva Petista” 
que lá se arranchou. Paulo 
Porto, ex-vereador petista 
de Cascavel, que lá está, 
foi encarregado da “causa 
indígena”, à qual é destinado 
volume apreciável de recursos, 
tema que também faz parte 
da lista de “investigações 
necessárias” de parte do grupo 
de deputados que está votando 
a favor da CPI da Itaipu. 

Acredite se quiser... Na maior 
“Cara-Dura”, Gleisi Hoffmann 

articula-se na Câmara 
na tentativa de EVITAR a 
instalação da CPI do roubo 
dos aposentados. Vai, povo, 
vota! Num país que adote 
a pena-de-morte um roubo 
desses já teria mandado os 
criminosos até para a forca.

Está nas páginas a notícia. 
Paranhos deixou a Prefeitura 
de Cascavel até sem lâmpadas 
no estoque e, em função dessa 
falta, a cidade está “às escuras” 
em vários pontos. A Secretaria 
Municipal de Serviços terá 
que praticar mutirão, a 
partir desta terça feira, e até 
providenciar o pagamento de 
horas-extras para atacar a 
herança deixada por Leonaldo 
Paranhos, o agora “Rei do 
Escuro”. Vai, povo...Vota!!  

GRIFE  
O ex-condenado e ex-prefeito de Cascavel Leonaldo Paranhos, 
na função de Secretário de Turismo, não irá adquirir – no cargo 
que ocupa – ônibus elétricos para repassa-los às empresas de 
transportes turísticos, no sentido de “baratear as passagens e 
combater à poluição”, como ele mesmo diz? Como se trata de 
“objetivo salutar” – segundo o próprio afirmou e está gravado 
– por que não estendê-lo e praticá-lo em sua Pasta de agora? 
Se não o fizer em benefício de seu atual setor, é porque nem ele 
acredita no que praticou ou estará sonegando a ampliação do 
tal “benefício” (!) ao Paraná, seu Estado. Foram “deslocados” 
dos cofres do povo de Cascavel 43 milhões de reais. “Custos 
por enquanto”, pois vem aí manutenções, abastecimentos 
energéticos (!) e principalmente pneus.  Se é mesmo bom para 
uma cidade, como dizem os “embalados” nessa turbulência... 
Deve ser melhor ainda para um Estado inteiro. 
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Estragaram a surpresa 
Correu na noite de domingo (18) em alguns grupos de 

WhatsApp que servidores públicos da prefeitura de Casca-
vel iriam realizar uma festa surpresa pelo aniversário do 
vice-prefeito de Cascavel, Henrique Mecabô. O advogado 
Moacir Vosniak questionou o presidente do partido Novo, 
Maycon Corazza, alegando que, recebeu a informação de 
que a festa iria ocorrer durante o expediente municipal. 
Na sequência, Corazza respondeu ao advogado e negou 
irregularidades e afirmou que a comemoração não ocor-

rerá durante o expediente. A fofoca só serviu para estragar 
a surpresa mesmo.

Extraordinária
O presidente da Câmara de 
Cascavel, vereador Tiago 
Almeida (Republicanos) 
convocou duas sessões 
extraordinárias para essa 
terça-feira (20). Na oportu-
nidade, os parlamentares 
irão discutir o projeto de 
Lei n° 64/2025, que trata 
sobre o reajuste no ven-
cimento dos servidores 
públicos municipais de Cas-
cavel e também o projeto n° 
69/2025, que concede a 
revisão geral anual nos ven-
cimentos dos servidores da 
Câmara de Cascavel. 

TAC Copel
O Ministério Público do 
Paraná, Procon de Casca-
vel e a Copel firmaram um 
TAC (Termo de Ajustamento 
de Conduta) por conta das 
reclamações de aumento 
das contas de energia 
elétrica. 

De olho em 2026
Junior Weiller está de volta 
ao governo do Estado. 
Depois de ficar na bronca 
por ter sido exonerado da 
Superintendência Geral 
de Apoio aos Municípios, 
subordinada à Casa Civil, 
o ex-presidente da AMP 
(Associação dos Municípios 
do Paraná) e ex-prefeito 
de Jesuítas está de volta 
à administração. Segundo 
informações, Junior está 
disposto a buscar uma 
cadeira na Assembleia 
Legislativa na eleição de 
2026.

Só com biometria
O presidente do INSS, 
Gilber to Waller Junior, 

decidiu que, a partir do 
dia 23 de maio, todos os 
desbloqueios para aver-
bação de novos emprésti-
mos consignados somente 
poderão ser realizados 
com a biometria, na plata-
forma Meu INSS, validada 
em bases do governo 
federal. A medida ocorre 
após o escândalo de des-
contos não autorizados 
nos benefícios do INSS.

Banco de preços 
Está em análise na 
Câmara dos Deputa-
dos o projeto de Lei n° 
4.829/24, do deputado 
federal Luiz Carlos Hauly 
(Podemos), que institui o 
Banco Nacional de Preços 
(BNP Brasil), uma plata-
forma eletrônica que vai 
reunir informações sobre 
preços de bens, serviços 
e obras adquiridos por 
órgãos da administração 
pública (federal, estadual 
e municipal). O objetivo 
da ferramenta é gerar 
informações para auxiliar 
no cálculo dos valores de 
referência das contrata-
ções públicas.

Cursos EAD
Após sucessivos adia-
mentos, o Ministério da 
Educação publicou, ontem 
(19), o decreto que havia 
sido prometido pela pasta 
há quase um ano: a Nova 
Política de Educação a 
Distância. O documento 
busca regular as modali-
dades de graduação ofere-
cidas pelas instituições de 
ensino superior, após um 
crescimento desenfreado 
de cursos on-line.

Com novo debate ideológico, 
Câmara aprova empréstimo

de R$ 50 milhões para educação
Cascavel – Os vereadores 
de Cascavel aprovaram, por 
unanimidade, em sessão 
ordinária realizada ontem 
(19), o Projeto de Lei nº 61 
de 2025, que autoriza o Exe-
cutivo Municipal a contratar 
um empréstimo de até R$ 
50 milhões com a Fomento 
Paraná. Os recursos devem 
ser utilizados na reforma de 
cerca de 12 instituições de 
ensino da rede municipal e 
na construção de um novo 
CMEI (Centro Municipal de 
Educação Infantil) na região 
do bairro Santa Cruz.

O líder do governo, vereador 
Xavier (Republicanos), explicou 
que o financiamento será pago 
em até oito anos, com carência 
de um ano e juros de 6% ao ano 
mais a Taxa de Juros de Longo 
Prazo (TJLP). 

Segundo a justificativa 
da Prefeitura, há “necessi-
dade urgente de intervenção 
em diversas instituições da 
Rede Municipal” que apre-
sentam deficiências estru-
turais e operam, em alguns 
casos, sem autorização do 
Conselho Municipal de Edu-
cação, sem licença do Corpo 
de Bombeiros e da Vigilân-
cia Sanitária. Algumas delas, 
inclusive, estão sob Ações 
Civis Públicas do Ministério 
Público que exigem regulari-
zação imediata.

Apesar da aprovação sem 
votos contrários, a discus-
são em plenário foi nova-
mente marcada por embates 
ideológicos — desta vez com 
duras críticas direcionadas 
ao sindicato dos professores, 
ausente na galeria do plená-
rio durante a votação.

O primeiro a levantar a 
questão foi o vereador João 
Diego (Republicanos), que, ao 
observar a plateia, criticou a 
ausência de representantes 
sindicais: “Em um dia em 
que essa Casa vota um impor-
tante recurso para a educa-
ção, não temos ninguém do 
sindicato aqui. Uma pena”.

O vereador Everton Gui-
marães reforçou o discurso, 
afirmando que o sindicato 
“só aparece quando se trata 
de direitos, mas não está 
presente quando se trata de 
investimentos na estrutura 

das escolas”.
Já o vereador Fão do Bol-

sonaro (PL) foi além e fez ata-
ques diretos à entidade, que 
classificou como “mentirosa” 
e partidária. “Em Cascavel 
tem um sindicato, sindicato 
esse mentiroso, que veio aqui 
mentir sobre educação e falar 
que nós vereadores éramos 
contra a educação. [...] Cadê 
o sindicato aqui fazendo o L 
lá no fundo e batendo palma 
para essa administração? 
Cadê o Lula para investir 
recurso federal aqui? [...] Eles 
são sindicados da educação, 
mas nem ler um projeto de lei 
são capazes”, disparou.

As declarações de Fão pro-
vocaram reações imediatas. O 
vereador Edson Souza (MDB) 
criticou o uso político do 
debate e defendeu a atuação 
dos sindicatos. “Cria-se uma 

polêmica onde não precisa. 
Os sindicatos são fundamen-
tais para a representação dos 
trabalhadores. E demonstra, 
Fão, que você precisa enten-
der um pouquinho melhor 
o município. Boa parte do 
financiamento da educação 
vem do Fundeb, um fundo 
nacional.”

Na mesma linha, a verea-
dora Bia Alcantara (PT) clas-
sificou as falas como des-
necessárias. “É inegável a 
função do sindicato em Cas-
cavel. Jamais essa Casa de 
Leis deveria levantar a ideia 
de que o sindicato é um 
problema. [...] Você acabou 
de dizer que descobriu que 
existe sindicato depois de 
virar vereador.”

Apesar das trocas de far-
pas, o projeto foi aprovado 
sem resistências.

Escolas e CMEIs beneficiados
De acordo com a prefeitura de Cascavel, as escolas e CMEIs que 

serão beneficiadas com reformas oriundas da operação de crédito são: 
Escola Ita Sampaio (Parque Verde), Escola Florêncio C. Neto (Guarujá), 
Escola Maria F. Q Araújo (Pacaembu), Dulce P.P. Tavares (Brasília), 
CMEI Peter Pan (São Cristóvão), CMEI Emma Gnoato (Santa Cruz), 
CMEI Gente Pequena (Tarumã), Escola Artur Carlos Sartori (Santa 
Felicidade), Escola Ana Neri (XIV de Novembro), CMEI Passos para 
a Vida (Morumbi), CMEI Espaço e Vida CAIC II (Santa Cruz) e Escola 
Édison Pietrobelli CAIC II (Santa Cruz).

Proibições
De acordo com o MEC, nenhum curso poderá ser 

100% a distância. O formato EAD passa a exigir que, 
no mínimo, 20% da carga horária sejam cumpridas. 

No entanto, as graduações de Medicina, Direito, 
Odontologia, Enfermagem e Psicologia deverão ser 
ofertadas exclusivamente no formato presencial. As 

demais opções das áreas de saúde e de licenciaturas 
(formação de professores) poderão ser presenciais ou 

semipresenciais.
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Paraná destrói 10 milhões 
de ovos férteis e aumenta a
segurança sanitária em granjas

Cascavel - O Brasil mantém 
a guarda alta contra a ameaça 
de novos focos da gripe aviá-
ria. Na sexta-feira, 16, o Minis-
tério da Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento, confirmou a 
existência de focos da doença 
em uma propriedade locali-
zada no município de Monte-
negro, no Rio Grande do Sul. 
Com protocolo de segurança, 
17 mil aves foram descartadas 
na propriedade. Há suspeitas 
de mais focos da gripe aviária 
em pelo menos cinco estados, 
admite o Ministério da Agricul-
tura. São eles: Santa Catarina, 
Mato Grosso, Tocantins, Ceará 
e Sergipe. Em dois deles, a 
suspeita da presença do vírus 
é em granjas comerciais (Ipu-
mirim-SC) e Aguiarnópolis-TO). 
Caso se confirme a suspensão 
das importações ocorra por um 
longo período, o Brasil terá um 
impacto financeiro negativo de 
ao menos US$ 1 bilhão.

Para evitar a propagação da 
doença a outros estados, o Rio 
Grande do Sul instalou barrei-
ras sanitárias operadas 24h por 
dia. As autoridades sanitárias 
do estado de origem do foco 
já visitaram 300 propriedades 
rurais e uma granja de recria 
de aves no raio de 10 km do 
foco da gripe aviária em Mon-
tenegro, no Rio Grande do Sul. 
Esse número de propriedades 
representa 55% do número 
total de áreas mapeadas.

Ao todo, 16 países suspen-
deram a importação de frango 
do Brasil. A primeira a adotar 
o protocolo de segurança foi 
a China. O Japão anunciou 
nessa segunda-feira o embargo 
às importações até a situação 
se normalizar. O país asiático 
compra 70% do frango bra-
sileiro. Trata-se do terceiro 
maior destino de exportação 
desse produto, atrás da China 
e dos Emirados Árabes Unidos. 
Os outros países que anuncia-
ram a suspensão das impor-
tações foram: China, Argen-
tina, Chile, Uruguai, México, 
Canadá, África do Sul, Coreia 
do Sul e os países que formam 
o bloco da União Europeia.

Nesta segunda-feira, em 
entrevista coletiva à imprensa, 
o ministro da Agricultura, Car-
los Fávaro, disse que o Brasil 

pode ficar livre da gripe aviária 
e retomar as importações para 
o mundo em até 28 dias, caso 
não sejam detectados novos 
casos. “O protocolo do ciclo é 
de 28 dias para a gripe aviária. 
Se nesse tempo não houver 
nenhum outro caso confir-
mado no Brasil, nós podemos, 
baseado em ciência, dizer que 
o Brasil está livre da gripe aviá-
ria em todo o território nacio-
nal”, disse o ministro. A

Além de Santa Catarina, 
o Serviço Veterinário Oficial 
(SVO) investiga outros cinco 
casos suspeitos de gripe aviá-
ria em granjas comerciais no 
Brasil: em Tocantins, Mato 
Grosso, Ceará, Sergipe e outro 
no Rio Grande do Sul.

A influenza aviária é uma 
doença viral altamente conta-
giosa que atinge principalmente 
aves, mas também pode afetar 
os humanos. Entre os sintomas 
nas aves, constam dificuldade 
respiratória, espirros, torcicolo, 
diarreia e alta mortalidade. O 
Ministério da Agricultura garante 
que o vírus não é transmitido 
pelo consumo de carne ou ovos 
cozidos ou processados.

Mais de 10 milhões de ovos 
de incubação serão destruídos 
no Paraná como medida pre-
ventiva contra a gripe aviária. 
O impacto financeiro ainda 
não foi calculado. A medida 
vem após a Agência de Defesa 
Agropecuária do Estado ras-
trear uma carga de 12 mil 
ovos vinda do Rio Grande do 
Sul. Como medida preventiva 
prevista no Plano Nacional 
de Contingência da Influenza 
Aviária, a Adapar orientou 
pela eliminação desses ovos 
e todos que estavam no local.

Ainda de acordo com a 
Adapar, o Paraná não tem 
registro da doença ou de 
suspeita da gripe aviária. O 
Estado, que é o maior produ-
tor e exportador de carne de 

frango, aplica protocolos rígi-
dos sobre a produção para 
manter a qualidade do pro-
duto. O Paraná tem um sistema 
de rastreamento e controle 
com 131 escritórios locais, 33 
postos nas divisas, além das 
parcerias com as Prefeituras 
Municipais e sindicatos rurais 
nos 399 municípios.

A professora da UFPR (Uni-
versidade Federal do Paraná, 
Jovanir Fernandes, comenta 
que a recomendação do Minis-
tério da Agricultura é pela des-
truição dos ovos. Minas Gerais 
, por exemplo, eliminou 450 
toneladas de ovos proce-
dentes do Rio Grande do Sul. 
Os ovos são férteis e usados 
para fecundação e produção 
de aves e não para consumo 
humano. Para o Governo de 
Minas Gerais, o descarte foi 
necessário para manter o con-
trole sanitário. “Apesar na 
raridade da transmissão da 
mãe para o embrião, é preciso 
seguir o protocolo sanitário. O 
que pode ocorrer é a contami-
nação por meio de ambientes 
ou materiais contaminados”, 
comenta. Para ela, é impor-
tante seguir as normas de 
biosseguridade para evitar ao 
máximo que ocorra qualquer 
forma de transmissão, princi-
palmente no Paraná.

Os embargos às exporta-
ções brasileiras de frango e 
ovos vão ter como consequên-
cia, pelo menos em um primeiro 
momento, reduzir os preços des-
ses produtos no Brasil. Essa é a 
visão do economista André Braz, 
coordenador de Índices de Pre-
ços na Fundação Getulio Vargas 
(FGV) e um dos principais espe-
cialistas em inflação do país.

O ovo de galinha subiu 30% 
neste ano até abril, segundo o 
Índice de Preços ao Consumi-
dor Amplo (IPCA), enquanto 
o frango inteiro teve alta de 
3,26% e, em pedaços, 5,59%.

Brisa na cara 
O que se diz entre por-
tas de altos gabinetes 
do Congresso Nacional 
e do Judiciário é que o 
ex-presidente Fernando 
Collor ameaçou delatar 
mais gente para a Polícia 
Federal caso fosse para 
um presídio. Collor foi 
condenado por propina de 
R$ 20 milhões em contra-
tos da então estatal BR 
Distribuidora, no Governo 
Dilma Rousseff. Collor 
ganhou direito à prisão 
domiciliar, na sua cober-
tura em Maceió, de frente 
para o mar. 

Em família
Ex-ministro das Cidades e 
atual conselheiro do TCE 
da Bahia, Mario Negro-
monte deve se aposentar 
no 2º semestre de 2025. 
Segundo os corredores do 
Tribunal, ele estaria nego-
ciando, com aliados na 
Assembleia Legislativa, sua 
vaga para a nora, esposa 
do deputado Negromonte 
Junior. 

Transplantes 

Somente no ano de 2025 
o Brasil já realizou 3.408 

transplantes de órgãos 
pelo SUS. Na liderança 
do ranking de órgãos 
transplantados estão: 
rim (2.292), fígado (874) 
e coração (151). Do 
número de beneficiados, 
67% são homens. Na 
fila de espera, 46.116 
pessoas ainda aguardam 
o procedimento. Desse 
montante, 42.661 espe-
ram por um rim.

Em Defesa...
O presidente da Comis-
são de Relações Exterio-
res (CREDN), deputado 
Filipe Barros (PL-PR), quer 
a realização de audiência 
pública para discutir o 
cenário atual da indústria 
de defesa e as políticas e 
ações legislativas neces-
sárias para o desenvolvi-
mento do setor. O depu-
tado entende que o atual 
Governo trabalha com 
afinco para desacreditar 
e humilhar os militares.

Controle da IA
Enquanto a regulação das 
redes sociais não sai, 
o deputado João Daniel 
(PT-SE) propôs Projeto 
de Lei tipificando o crime 
de atribuição fraudulenta 
de autoria a terceiro, por 
meio da criação, manipu-
lação ou disseminação 
de conteúdos falsos 
com potencial de causar 
dano à honra, imagem, 
segurança ou à ordem 
pública (ufa!). Principal-
mente quando realizados 
com uso de inteligência 
ar tificial.

Peruanos revoltados
Os Poderes Legislativo e o Judiciário do Peru estão 

revoltados com o Governo de Lula da Silva no Brasil, 
diante do resgate em avião da FAB – com o consen-
timento do Governo peruano – da ex-primeira-dama 
Nadine Heredia, condenada por corrupção e que 

estava prestes a ser presa. O caso, como citamos, já 
ganhou os gabinetes de diplomatas de todo o mundo 
e manchou a imagem do Brasil. Agora, a situação pio-
rou, nos últimos dias, quando o Ministério da Justiça 

se recusou a enviar à Justiça do Peru informações 
sobre o processo da Lava Jato que envolve a operação 
de propina da Odebrecht no Brasil. Aqui, o processo 

foi anulado pelo Supremo Tribunal Federal, o que 
embasou a decisão recente do MJ. Ao contrário do 

Brasil, no Peru o braço da Lava Jato segue for te e foi 
responsável pela condenação de Heredia e do marido, 

o ex-presidente peruano Ollanta Humala. 
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Final do Campeonato de 
Futebol Suíço da Amc

Nesta terça feira (20), a Associação Médica de Cascavel 
terá a grande final do campeonato de futebol suíço da 

entidade. Os times da GBR/FLEX Multimarcas e EXXA Imó-
veis disputam o primeiro lugar. O terceiro lugar será entre 
os times da GASTRODOM E E5 Engenharia. Vale a pena vir 

torcer e rever amigos. Esperamos vocês!

Reunião da diretoria da AMC

Foi realizada na sede da Associação Médica de Casca-
vel, na última quinta-feira (15), a reunião da diretoria da 

entidade. Na pauta: os eventos sazonais que acontecerão 
durante todo o ano letivo. Também foi tema a inauguração 

da nova quadra de tênis da entidade,
propiciando aos sócios ainda mais praticidade na prática do 
tênis. Por isso os amantes deste esporte encontrarão na 
Associação Médica ótimas possibilidades de desfrutar do 
esporte com excelentes quadras e quem ainda quer apren-

der a jogar tênis a AMC, possui excelentes professores.

Com o aumento de doenças 
respiratórias no Paraná, Saúde 
reforça importância da vacina 
Curitiba – A Sesa (Secreta-
ria de Estado da Saúde) do 
Paraná (Sesa) emitiu um alerta 
nesta segunda-feira (19) para 
a importância da vacinação 
contra a gripe e Covid-19, espe-
cialmente diante do aumento 
expressivo dos casos de Sín-
drome Respiratória Aguda 
Grave entre crianças menores 
de 12 anos. Segundo o boletim 
epidemiológico mais recente, 
o Paraná registrou 7.282 casos 
neste ano, isso representa um 
aumento de 3,6% na popu-
lação geral em relação ao 
mesmo período de 2024, 
quando o número foi de 7.030.

A situação é ainda mais 
preocupante na faixa etária de 
cinco a onze anos, com cresci-
mento de 32,5% nos casos e 
um salto de 175% nos óbitos 
entre as crianças de um a qua-
tro anos, de quatro para onze 
mortes. Dados das amostras 
enviadas ao Lacen (Laborató-
rio Central do Estado) apon-
tam que o Paraná continua 
em uma fase de ascendência 
do Influenza A e do Vírus Sin-
cicial Respiratório, que já são 
os dois vírus com maior fre-
quência de circulação. 

Na última semana, a pre-
sença do “Influenza A” aumen-
tou ainda mais, consolidando-
-se como o segundo vírus mais 
frequente. Outro dado preocu-
pante é que cerca de 30% das 
amostras recebidas são de 
crianças com menos de dois 
anos, evidenciando a vulnera-
bilidade dessa faixa etária.

“Estamos vivendo a maior 
circulação dos vírus Influenza 
A e Sincicial Respiratório dos 
últimos dois anos. Por isso, 
fazemos um apelo para que 
todos vacinem seus filhos. A 
vacina é a melhor alternativa 
para tirar essas crianças da 
porta das UPAs e hospitais”, 
destacou o secretário estadual 
da Saúde, Beto Preto.

ALERTA AOS MUNICÍPIOS
Na última sexta-feira (16), a 

Sesa emitiu um alerta para as 
secretarias de saúde de todos 
os municípios paranaenses. O 
documento chama a atenção 
para a intensificação da circu-
lação dos vírus respiratórios 
durante o outono e o inverno, 

período em que aumentam os 
casos de síndromes gripais 
e internações hospitalares, 
especialmente entre crianças, 
idosos e pessoas com fatores 
de risco.

“A vacina é a melhor forma 
de prevenir casos graves e 
mortes por gripe. Os dados 
mostram que crianças peque-
nas continuam sendo as mais 
vulneráveis. O momento é de 

ação, de mobilização”, afirmou 
a diretora de Atenção e Vigilân-
cia em Saúde da Sesa, Maria 
Goretti David Lopes.

Ela explicou que a Sesa 
realiza o monitoramento dos 
casos por meio da Vigilância 
Sentinela de Síndrome Gripal 
e da Vigilância Universal da 
SRAG, que acompanham inter-
nações e óbitos hospitalares 
em todo o Estado.

Campanha de vacinação 
Desde o início da campanha de vacinação da gripe, o Paraná aplicou 

1.746.397 doses, sendo que nos grupos prioritários, a cobertura atual é 
de 32,68%. Entre as crianças, a taxa é de apenas 20,72%, muito abaixo 
da meta de 90%. Em relação à vacina contra a Covid-19, o Paraná atinge a 
meta de vacinação de 90% para a população acima de 12 anos de idade, 
porém, para a população de seis meses a 11 anos de idade, a cobertura 
é menor. Os imunizantes seguem disponíveis gratuitamente em todas as 
Unidades Básicas de Saúde (UBS). A campanha segue enquanto houver 
disponibilidade de doses, mas a recomendação da Sesa é que as crianças 
sejam vacinadas o quanto antes, para garantir maior proteção durante o 
pico da circulação viral. Desde o dia 10 a vacina está liberada para toda 
a população acima dos seis meses de idade.

AEN
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Com juros elevados e inflação, dívida das 
famílias brasileiras atinge 27,2% da renda 
Brasília – Em fevereiro deste 
ano, a dívida das famílias bra-
sileiras alcançou 27,2% da 
renda familiar, marcando o 
maior índice desde o início do 
programa Desenrola em 2023. 
Esse aumento é resultado da 
combinação de juros elevados 
e inflação, que têm impactado 
de forma significativa as famí-
lias em situação de vulnera-
bilidade. Para enfrentar essa 
realidade, foi criado o Crédito 
do Trabalhador, que oferece 
empréstimos consignados com 

taxas de juros mais acessíveis.
A escalada da dívida se tor-

nou mais evidente a partir de 
dezembro de 2024, quando 
a concessão de empréstimos 
começou a crescer. Em 12 
meses, a taxa Selic subiu de 
10,5% para 14,75%, forçando 
muitas famílias a optarem por 
modalidades de crédito mais 
onerosas, como o cheque espe-
cial e o rotativo do cartão de cré-
dito. Essa mudança no cenário 
financeiro tem gerado preocu-
pações sobre a capacidade de 

pagamento das famílias.

INFLAÇÃO
A inflação, que se man-

teve em 5,53% nos últimos 12 
meses, tem pressionado ainda 
mais o orçamento familiar, 
especialmente em categorias 
essenciais como alimentação 
e transporte. Muitas pessoas 
estão se endividando ainda 
mais para conseguir arcar com 
suas despesas fixas, o que 
agrava a situação financeira de 
diversas famílias.

Taxa Selic deve permanecer elevada 
por tempo prolongado, diz Galípolo
Brasília – O presidente do 
Banco Central, Gabriel Galí-
polo, indicou que a taxa Selic, 
atualmente fixada em 14,75% 
ao ano, deve se manter ele-
vada por um período prolon-
gado. Ele ressaltou que as 
decisões sobre a taxa de juros 
nas próximas reuniões do 
Comitê de Política Monetária 
(Copom) estarão condiciona-
das a novos dados econômi-
cos e de inflação que possam 
surgir. Galípolo também enfa-
tizou a importância de agir 
com cautela, considerando 
a incerteza no cenário inter-
nacional. “O momento é de 
reunir informações com parci-
mônia”. As declarações foram 
dadas durante o evento Annual 
Brazil Macro Conference, pro-
movido pelo banco Goldman 
Sachs, em São Paulo.

Ele destacou que a flexibili-
dade nas decisões é crucial, uma 
vez que a taxa de juros elevada 
já está impactando a atividade 
econômica do país. O presidente 

do Banco Central alertou para 
a necessidade de monitorar a 
situação antes de implementar 
novas medidas. Recentemente, 
o Copom decidiu aumentar a 
Selic em 0,5 ponto percentual 
em sua reunião de maio, mar-
cando o sexto aumento conse-
cutivo desde setembro de 2024, 
acumulando 4,25 pontos.

Essa sequência de eleva-
ções reflete a preocupação 
com a inflação e a necessi-
dade de controlar a economia 
em um ambiente desafiador. 
A ata da última reunião do 
Copom reiterou a importância 
de manter uma postura caute-
losa e flexível diante das incer-
tezas econômicas.

Embora o programa Desen-
rola tenha sido inicialmente 
eficaz em reduzir o comprome-
timento da renda, a situação 
se complicou com o aumento 
das dívidas e a elevação das 
taxas de juros. Desde maio 
de 2024, cerca de 70% do 
crescimento no comprometi-
mento da renda é atribuído à 

amortização de dívidas exis-
tentes e ao uso de crédito 
pessoal, refletindo um ciclo 
de endividamento crescente.

O Crédito do Trabalhador 
já liberou R$ 10,1 bilhões em 
empréstimos, com o objetivo 
de facilitar a transição de dívi-
das mais caras para opções 
com juros mais baixos.

Economia 
A estimativa intermediária do Focus para o crescimento da economia 

brasileira em 2026 se manteve em 1,70% pela quarta semana seguida. 
Considerando só as 35 projeções atualizadas nos últimos cinco dias úteis, 
passou de 1,81% para 1,70%. A mediana para o crescimento do PIB de 
2027 permaneceu em 2,0% pela sétima semana seguida. A estimativa 
intermediária para 2028 ficou estável, em 2,0%, pela 62ª semana seguida.

AGÊNCIA BRASIL 

Autônomo e Facultativo 

Valor mínimo R$ 1.518,00 20% R$ 303,60

Valor máximo R$ 8.157,41 20% R$ 1.631,48

O AUTÔNOMO que prestar serviços só a pessoas físi-

cas e o FA CULTATIVO podem contribuir com 11%

sobre o salário mínimo. Donas de casa de baixa renda

podem recolher sobre 5% do salário mínimo.

Índice em % MAR ABR ano 12m 

IPCA (IBGE) 0,56 0,43 2,48 5,53

IGP-M (FGV) -0,34 0,24 1,23 8,50

IGP-DI (FGV) -0,50 0,30 0,90 8,11

Índice MAR ABR MAI

IGP-M (FGV) 1,0844 1,0858 1,0850

IGP-DI (FGV) 1,0878 1,0857 1,0811

* Correção anual. Multiplique  valor pelo índice

REAJUSTE DE ALUGUÉIS

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

SELIC ANUAL: 14,75%  | TJLP: 8,65%

BASE (R$) Alíq. % deduzir

AAté R$ 2.259,20 zero zero

De 2.259,21 até 2.826,65 7,5% 169,44

De 2.826,66 até 3.751,05 15% 381,44

De 3.751,06 até 4.664,68 22,5% 662,77

Acima de 4.664,68 27,5% 896,00

Dedução p/dependente: R$ 189,59; IR 2024:8ª parcela

vence em 27/12, com juros Selic de 6,13%

Período/ Poup. antiga Poup. nova Rem.

depósitos... até 3/5/12 part. 4/5/12 básica

19/4 a 19/5 0,6121 0,6121 0,1115

20/4 a 20/5 0,6462 0,6462 0,1455

21/4 a 21/5 0,6700 0,6700 0,1692

22/4 a 22/5 0,6720 0,6720 0,1711

23/4 a 23/5 0,6720 0,6720 0,1711

Ações % R$

Petrobras PN -0,12% 31,98

Vale ON -0,27% 55,34

ItauUnibanco PN +1,19% 38,35

Bradesco PN +0,91% 15,54

Meliuz ON -21,68% 8,38

Marfrig ON -6,42% 23,46

IBOVESPA: +0,32% 139.636 pontos

Iene 145,02

Libra est. 0,75

Euro 0,89

Peso arg. 1134,00

% dia compra venda % mês 

COMERCIAL -0,2% 5,6540 5,6550 -0,4%

PTAX  (BC) -0,6% 5,6585 5,6591 0,0%

PARALELO -0,3% 5,5500 5,9700 -0,5%

TURISMO -0,3% 5,5500 5,9500 -0,5%

EURO +0,3% 6,3573 6,3591 -1,0%

R$/m2 MAR ABR %m %ano %12m

Paraná 2.456,26 2.462,10 0,24 1,11 6,54

Oeste 2.506,26 2,512,87 0,26 1,12 6,83

Norte 2.406,25 2.411,80 0,23 -0,09 4,34

DÓLAR 19/05

POUPANÇA - TR

US$ 1 É IGUAL A: MOEDAS X REAL

BOVESPA 19/05 TABELA DO IR PREVIDÊNCIA JAN a DEZ 2025

CUSTO DA CONSTRUÇÃO (CUB)

INDICADORES  ECONÔMICOS MERC. RURAL

I R$ 1984,00 

II R$ 2057,00 

III R$ 2123,00 

IV R$ 2275,00

Em reais. *Faixa II: empregados domésticos.

SAL. MÍNIMO PR (jan/25 a dez/25)

JAN FEV MAR
TJLP (%) 7,97 7,97 8,65

Sal. mínimo 1.518,00 1.518,00 1.518,00

UPC 23,54 23,54 23,54

OUTROS INDICADORES

SOJA jul/25 1.050,75 0,75 0,3%

FARELO jul/25 291,10 -0,80 -4,0%

MILHO jul/25 447,50 4,00 -8,7%

TRIGO dez/24 529,00 4,00 -5,9%

SOJA 116,49 0,0% -4,8% 115,00

MILHO 54,11 0,0% -12,7% 53,00

TRIGO 79,83 0,0% -0,3% 80,00

BOI GORDO 309,57 -0,1% -2,5% 300,00

SUINO 8,34 -0,4% 1,2% -

PREÇO PRODUTOR (DERAL/SEAB)

Em 19/05 PR DIA 30d. Casc.

Em Pontos. 1 ponto =1 centavo de dólar/bushel na soja

(27,2kg), milho e trigo (25,4kg) e US$ tonelada curta no

farelo (907kg). DIA: variação em pontos

Em 19/05 CONT. FECH. DIA 30d.

BOLSA DE CHICAGO

Em 19/05 PRAÇA R$/sc SEM 30d.

LOTES/ATACADO (AgDOSSIÊ:DINHEIRO)

SOJA Cascavel 125,00 -1,6% -3,1%

SOJA Paranaguá 134,00 0,8% -1,8%

MILHO Cascavel 59,00 -3,3% -11,9%

Soja, milho e trigo sc 60kg, boi gor do arroba e frango kg 

ÍNDICES DE INFLAÇÃO

Assalariado

Até um salário mínimo (R$ 1.518,00) 7,5%

De R$ 1.518,01 a R$ 2.793,88 9%

De R$ 2.793,89 a R$ 4.190,83 12%

De R$ 4.190,84 a R$ 8.157,41 14%

COMO EFETUAR O CÁLCULO: calcule o valor da taxa

de cada intervalo de salário, e depois some os va lores

EMPREGADOR - Taxa de 12%(Pes. físicas)

Vencimento: consulte o INSS

MEI - Microempreendedor Individual 

Valor mínimo R$ 1.518,00 5% R$ 75,90

Valor máximo R$ 8.157,41 20% R$ 1.631,48

Segurados Especiais

Recolherão com 1,3% em cima do valor de suas

receitas brutas das produções rurais

Iene R$ 0,0337

Libra est. R$ 7,56

Peso arg. R$ 0,005

R$1: 1.411,43 guaranis



    COPA DO BRASIL – 3ª FASE VOLTA
19h00 Vasco  x  Operário
19h30 Athletico  x  Brusque
21h30 Náutico  x  São Paulo
21h30 Grêmio  x  CSA

PREMIER LEAGUE – 37ª RODADA
16h00 Crystal Palace  x  Wolverhampton
16h00 Manchester City  x  Bournemouth 

JOGAM HOJE
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Cascavel – O Cascavel Futsal 
tem, nesta terça-feira, mais 
uma oportunidade de assu-
mir a liderança da Série Ouro 
do futsal paranaense. A partir 
das 20 horas, o time encara 
a AAEMA, em Mariópolis, no 
sudoeste do estado, em uma 
partida que promete ser difícil 
por conta da situação do adver-
sário e pela sequência de jogos 
que o tricolor tem enfrentado 

nas duas competições. 
O Mariópolis é o 14º colo-

cado, com apenas quatro pon-
tos em oito partidas disputadas.

Com 20 pontos, o Cascavel 
ocupa atualmente a terceira 
colocação, empatado com o 
vice-líder Pato e três pontos 
atrás do líder Marreco. Uma 
vitória fora de casa é funda-
mental para manter-se colado 
nos primeiros colocados e 

evitar que os concorrentes 
diretos se distanciem.

O ala Zequinha, ausente na 
última rodada, segue fora por 
questões físicas, assim como o 
pivô Vitinho, que continua em 
processo de recuperação.

Outro jogo que será reali-
zado hoje, fechando a rodada 
9, será entre Pato Futsal e 
Esporte Futuro, no Ginásio 
Dolivar Lavarda, às 20horas.

No sudoeste, Cascavel Futsal busca a liderança

Cascavel – A vitória sobre o 
Barateiro, no último sábado, 
por 4 a 1, deixou o Stein Casca-
vel na vice-liderança da Liga de 
Futsal Feminina. Em três jogos 
disputados, o time mantém os 
100% de aproveitamento e só 
fica atrás do Leoas da Serra, 
que já atuou em quatro parti-
das e venceu todas.  Os gols do 
time cascavelense foram mar-
cados por Luana, Flávia, Bebel 
e Camilinha. Agora o time tem 
mais cinco dias até o próximo 
compromisso, no dia 25, con-
tra o ADTB/Telêmaco Borba, 
pelo Campeonato Paranaense.

Cascavel Futsal tem novo desafio no sudoeste em busca da liderança 

Cascavel – A terceira fase da 
Copa do Brasil terá dois times 
paranaenses decidindo vaga 
nesta terça-feira. 

O Athletico joga em casa 
contra o Brusque, precisando 
de uma vitória simples para 
avançar. Diante da má-fase e 
da pressão, o Furacão, que vem 

de cinco partidas sem vencer e 
precisando do resultado para 
avançar para as oitavas de final, 
deve ter mudanças na formação 
titular. O lateral-direito Palacios, 
recuperado de uma lesão, deve 
ganhar a posição, com Habraão 
indo para a zaga no lugar de 
Tobias Figueiredo. 

Já o Operário vai ao Rio 
de Janeiro enfrentar o Vasco, 
em São Januário, às 19 horas. 
Embalado pelas três vitórias 
seguidas na Série B, o time 
paranaense acredita em uma 
vitória para ficar com a vaga. O 
primeiro jogo terminou empa-
tado em 1 a 1.

Cascavel – O Grêmio tem uma 
decisão logo neste início de 
semana. A partir das 21h30, o 
time enfrenta o CSA, pela terceira 
fase da Copa do Brasil, na Arena 
Tricolor. O time gaúcho precisa 
vencer por dois gols ou mais de 
diferença para ficar com a vaga 

às oitavas de final. O time deve 
estar reforçado para a partida, a 
começar pelo retorno do técnico 
Mano Menezes, que teve proble-
mas familiares e não esteve na 
partida contra o São Paulo. Em 
campo, Cristian Olivera, Amuzu e 
Villasanti estão disponíveis. 

Rio de Janeiro – Ao que tudo 
indica a eleição para presi-
dente da CBF deverá ter apenas 
um candidato, contrariando 
as expectativas de um bate-
-chapa ou de um debate mais 
amplo sobre as necessidades de 
melhorias no futebol brasileiro. 

Nesta terça-feira é o último 
dia para a inscrição de chapas, 
porém, a chapa encabeçada por 
Samir Xaud, que fez a inscrição 
no último domingo, apresen-
tou o apoio de 25 federações 
e de 10 times das Séries A e B, 
o que na prática inviabiliza 

outra candidatura por conta 
da quantidade de votos. 

O registro foi assinado pelas 
federações do Paraná, Acre, Ala-
goas, Amazonas, Amapá, Bahia, 
Ceará, Distrito Federal, Espírito 
Santo, Goiás, Maranhão, Minas 
Gerais, Mato Grosso do Sul, Pará, 
Paraíba, Pernambuco, Piauí, Rio 
de Janeiro, Rio Grande do Norte, 
Rondônia, Roraima, Rio Grande 
do Sul, Santa Catarina, Sergipe 
e Tocantins, além de Amazo-
nas, Botafogo, CRB, Criciúma, 
Grêmio, Palmeiras, Paysandu, 
Remo, Vasco e Volta Redonda. 

Rio de Janeiro – A Confede-
ração Brasileira de Judô (CBJ) 
anunciou nesta segunda-feira 
(19) a lista de atletas convo-
cados para o Campeonato 
Mundial de Judô de 2025 que 
acontece entre os dias 13 e 20 
de junho em Budapeste, na 
Hungria. A lista contém cinco 
atletas que foram medalhistas 
olímpicos com a equipe brasi-
leira em Paris-2024. O grande 

destaque fica para a campeã 
olímpica Bia Souza, que tenta 
seu primeiro título mundial, e 
para Rafaela Silva, bicampeã 
nos 57kg e que vai disputar 
pela primeira vez a competi-
ção nos 63kg. A CBJ também 
optou por levar atletas extras 
que poderão lutar apenas na 
disputa por equipes. Os esco-
lhidos foram Jéssica Lima 
(57kg) e Vinícius Ardina (73kg). 

Paranaenses decidem vaga na Copa do Brasil

Eleição na CBF tem último 
dia para inscrição de chapa

Grêmio reforçado para tentar virada

Judô define lista para o Mundial
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IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Apto. RES. CASCAVEL, Rua 
Francisco Bartinik, térreo, 03 
quartos e d+dependências, re-
formado com cozinha planejada, 
interfone, cerca elétrica, garagem 
coberta, R$ 250.000,00, poderá 
ficar locado.
45-99155-6699 Creci J07222
  CI-213845.

W. SERAFIM VENDE
Apart. no Centro, 11° andar com 
elevador, 3 quartos sendo 2 suítes, 
mais dependências, churrasquei-
ra na sacada com total de 350m², 
área total sendo 177m², área priva-
tiva por apenas R$ 1.550.000,00. 
Informações F:(45)9 9922-7904. 
Willian Serafim. CRECI19806f  
CI-213848.

W. SERAFIM VENDE
Vende apart. Universitário, 6° an-
dar com elevador, 2 quartos mais 
dependências churrasqueira na 
sacada com total de 61m² área to-
tal sendo 50m² área privativa por 
apenas R$ 250.000,00 maiores 
informações. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f
  CI-213859.

W.SERAFIM VENDE
Prédio por R$ 1.100.000,00 sendo 
um conjunto de kit nets na região 
do Universitário. Contendo mais 
de 370m² dividido em 10 unida-
des, já alugadas com renda atual de 
aprox. R$ 8.000,00l, para maiores 
informações F: (45)99922-7904. 
Willian Serafim, creci19806f  CI-
213852.

W. SERAFIM VENDE
Vende casa no Jardim União com 
1 suíte 2 quartos mais dependên-
cias, com sobra de terreno por 
apenas R$ 330.000,00 F: (45) 
99922-7904 Willian serafim Creci 
19806f.  CI-213865.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Country, com 
124m² de construção sendo em 
condomínio, 1 suÍte, 2 quartos 
mais dependências. Próximo a 
Rua Manaus, fácil acesso ao cen-
tro e saídas para rodovias. Por ape-
nas R$ 590.000,00. F: (45) 99922-
7904 Willian Serafim CRECI 
19806f.
  CI-213853.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Maria Luí-
za próximo a av. Carlos Gomes 
terreno contendo 420m² sendo 
15m de frente com área cons-
truída de 400m² por apenas R$ 
1.400.000,00 maiores informa-
ções F: (45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f
  CI-213860.

W. SERAFIM VENDE
Vende sobrado no Tropical com 
aprox. 150m² de área construída, 
sendo 98m² averbado, suíte, 2 
quartos, vaga para 2 carros, alguns 
móveis planejados, ambientes 
climatizados, ótima localização, 
rua sem saída, por apenas R$ 
620.000,00. Agende sua visita, F: 
(45) 99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-213856.

W.SERAFIM VENDE
Vende casa no Pioneiros Catari-
nense com 135m² de construção e 
terreno com 360m² por apenas R$ 
650.000,00. F:(45) 99922-7904 
Willian Serafim creci 19806f  CI-
213864.

W. SERAFIM VENDE
Vende imóvel (industrial, comer-
cial) frente BR 277 com aprox. 
15m de testada para a mesma, área 
total de aprox. 1.050m² contendo 
um barracão de aprox. 270m², 
ótima localização por apenas R$ 
1,200.000,00. F: (45) 99922-7904  
Willian Serafim CRECI 19806f.  
CI-213855.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 360m² no Bras-
madeira, Rua Rio Bonito. R$ 
360.000,00. F: (45) 99155-6699 
CRECI J07222.  CI-213840.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 455m² (13x35) 
no Cancelli, Rua Alcir da Motta, 
murado (preservação permanen-
te). R$ 300.000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-213841.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende Lote com 1050m² (25x42) 
na região Central, Rua Vitória,770. 
R$ 2.550.000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-213843.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende Área com 4.633m² no 14 de 
Novembro, frente para a Rua Sou-
za Naves Sul, a 300m da Petrocon, 
ao lado da Metalúrgica Turmina, 
R$ 2.200,000,00. F: (45) 99155-
6699 CRECI J07222.  CI-213844.

IMOBILIÁRIA PARA-
NHOS

Vende lote com 962m² (17,50x55) 
no Country, Rua Rio Grande do 
Norte, entre as Ruas 13 de Maio 
e Tiradentes. R$ 2.000.000,00. 
Aceita carros e parcelamento. F: 
(45) 99155-6699 CRECI J07222.  
CI-213842.

W. SERAFIM VENDE
Área industrial ou comercial de 
21.000m² por apenas R$ 180,00 
m². Informações (45)9 9922-7904 
Willian Serafim. CRECI 19806f  
CI-213847.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no Alto Alegre, medindo 
13x40 totalizando 520m² acima 
do nível da rua por apenas R$ 
550.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim Creci 
19806F  CI-213849.

W. SERAFIM VENDE
Imóvel comercial na região do Ato 
Alegre, terreno com área de 360m² 
e área construída de 300m² por 
apenas R$ 1.300.000,00. Infor-
mações (45)9 9922-7904 Willian 
serafim. Creci 19806F;  CI-213850.

W. SERAFIM VENDE
Terreno no condomínio Paysa-
ge Felicita, medindo 10x20 to-
talizando 200m², por apenas R$ 
340.000,00. Informações (45)9 
9922-7904 Willian serafim. Creci 
19806F;  CI-213851.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno no Bairro Siena 
medindo 10x20 plano com fren-
te sol nascente por apenas R$ 
235.000.00 Para maiores infor-
maçõe F:(45) 99922-7904 Willian 
Serafim CRECI 19806f  CI-213858.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 330 alq. prox. 
Cascavel com 70 alq. mec. com 
estrutura para pecuária pronta, 
sendo piquetes, barracões,reser-
vatórios de água, casas por apenas 
1.200 sacas de soja por alq. F: (45) 
99922-7904 Creci 19806f  CI-213862.

W. SERAFIM VENDE
Vende terreno com 200m² em con-
domínio fechado, localizado em 
Cascavel-PR, acesso pelo prolon-
gamento da avenida Barão do Rio 
Branco, próximo ao Ceasa, sendo 
uma das regiões que mais cresce, 
o condomínio conta com portaria, 
salão de festas, estacionamento 
para visitantes, cerca elétrica, li-
berado para construção, com vá-
rias casas já em andamento, ótima 
opção para investimento ou para 
construção de seu lar, com uma 
linda vista da cidade, por apenas 
R$ 220.000,00. F: (45) 99922-
7904 Willlian Serafim. CRECI 
19806f.  CI-213854.

VENDE-SE CHÁCARA 
30.000 M²

A 25 km do trevo Cataratas, no 
Distrito de São João, com casa de 
alvenaria, ar condicionado, poço 
artesiano, Mina e rio no fundo. 
Fone: 45 99946-1909.  CI-213952.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 2 alq. sendo área 
de pastagem excelente para sua 
futura Casa de Campo por apenas 
R$ 700.000,00, aceita troca até 
60% do valor. F: (45) 99922-7904 
Willian Serafim CRECI 19806f.  
CI-213861.

W. SERAFIM VENDE
Chácara com 2 alq. sendo aprox. 
1,5 alq. mec. em Cascavel a aprox. 
3 km da BR 277, ótima localiza-
ção, com casa de alvenaria, casa 
de madeira, reserva de mata nati-
va, apenas R$ 800.000,00. Infor-
mações (45)9 9922-7904. Willian 
Serafim. CRECI 19806f  CI-213846.

W. SERAFIM VENDE
Vende chácara de 20.000m² prox. 
Carlos Gomes, sentido Rio da Paz, 
sem benfeitorias, com rio no fun-
do, sendo uma área plana mecani-
zada e com uma reserva de mata 
nativa por apenas R$ 950.000,00. 
F: (45) 99922-7904. Willian Sera-
fim CRECI 19806f  CI-213863.

W. SERAFIM VENDE
Vende fazenda de 50 alq. com 
aprox. 10 alq. mec. em Santa Te-
reza, bem localizada, por apenas 
45.000 sc de soja, podendo ser 
negociado, entrada mais 3 anos. F: 
(45)  99922-7904 Willian Serafim 
CRECI 19806f.  CI-213857.

Utilidade Pública

Edição 14.606

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE 
RENOVAÇÃO DA LICENÇA SIMPLIFICADA 

DETONI COMERCIO VAREJISTA DE MADEI-
RAS LTDA, CNPJ nº 77.399.541/0001-69, tor-
na público que irá requerer à Secretaria Municipal 
do Meio Ambiente de Cascavel-PR, a Renovação 
da Licença Simplificada para a atividade de co-
mércio varejista de madeira e artefatos implanta-
da na Avenida Tancredo Neves, no 2005, Pionei-
ros Catarinenses, CEP 85.805-561, Cascavel-PR.
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RDC Concessões S.A
CNPJ/MF nº 02.228.721/0001-89 - NIRE 41.300.015.775
ATA DE ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Data, Horário e Local: Em 16 de abril de 2025, às 12:30 horas, na sede social da RDC Concessões 
S.A. (“Companhia”), localizada na Rua Paraguai, 605, Sala 04, Alto Alegre, CEP 85805-020, na 
Cidade de Cascavel, Estado do Paraná. Convocação e Presença: Dispensada, nos termos do § 4º, 
do artigo 124, da Lei nº 6.404, de 15 de dezembro de 1976 (“Lei 6.404”), conforme alterada. 
Publicações: Relatório da administração, demonstrações financeiras e demonstrações 
contábeis acompanhadas do Parecer dos Auditores Independentes relativos ao exercício social 
encerrado em 31 de dezembro de 2024, publicados no jornal “O Paraná” (versão impressa e 
online), na edição do dia 19 de março de 2025, dispensada a publicação dos anúncios de que trata 
o caput do artigo 133 da Lei 6.404, tendo em vista o disposto no parágrafo quinto do referido 
artigo. Mesa: Presidente: Marcello Guidotti; e Secretário: Eduardo Augusto Alckmin Jacob. 
Ordem do Dia: Deliberar sobre: (i) o exame e aprovação das contas da administração, do 
relatório da administração, do balanço patrimonial da Companhia e demais demonstrações 
financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 2024; (ii) a destinação 
do prejuízo líquido da Companhia referente ao exercício social encerrado em 31 de dezembro de 
2024; (iii) reeleição dos atuais membros do conselho de administração da Companhia para o 
próximo mandato; e (vi) a definição da remuneração global dos administradores para o exercício 
social de 2025. Deliberações: Após exame e discussão das matérias e documentos, por 
unanimidade de votos e sem quaisquer ressalvas, a Assembleia Geral Ordinária aprovou: Quanto 
ao item (i): as contas da administração, do relatório da administração, do balanço patrimonial da 
Companhia e demais demonstrações financeiras referentes ao exercício social encerrado em 31 
de dezembro de 2024. Quanto ao item (ii): a destinação do prejuízo líquido apurado no exercício 
social encerrado em 31 de dezembro de 2024, no valor de R$ 946.277,41 (novecentos e quarenta 
e seis mil duzentos e setenta e sete reais e quarenta e um centavos), somado ao prejuízo 
acumulado até o exercício de 2023, no valor de R$ 14.272.044,06 (quatorze milhões, duzentos e 
setenta e dois mil, e quarenta e quatro reais e seis centavos), totalizando o montante de R$ 
15.218.321,47 (quinze milhões, duzentos e dezoito mil, trezentos e vinte e um reais e quarenta e 
sete centavos), será registrado na conta de “Prejuízos Acumulados”, para posterior compensação 
com lucros futuros, não havendo, portanto, distribuição de dividendos ao acionista. Quanto ao 
item (iii):  a reeleição para membros do Conselho de Administração dos atuais membros do 
Conselho de Administração, de modo que a composição do Conselho de Administração da 
Companhia passa a ser a seguinte: (a) MARCELLO GUIDOTTI, italiano, casado em regime de 
comunhão parcial de bens, economista, portador do Registro Nacional de Estrangeiro (RNE/
Delegacia da Polícia Federal) nº V369292-I, permanente e válido até 16 de fevereiro de 2026, 
inscrito no CPF/MF sob o nº 837.310.750-91, (b) ROBERTO BORGES PAIVA, brasileiro, casado, 
engenheiro civil, portador da cédula de identidade RG nº 04.692.291-0 IFP/RJ e inscrito no CPF/
MF sob o nº 825.864.707-53, e (c) RODRIGO JOSÉ DE PONTES SEABRA MONTEIRO SALLES, 
brasileiro, solteiro, advogado, portador da Cédula de Identidade RG nº 24.799.096-6 SSP-SP e 
inscrito no CPF/MF sob o nº289.381.938-96, todos residentes e domiciliados na Cidade de São 
Paulo, no Estado de São Paulo, com escritório na Rua Gomes de Carvalho nº 1.510, conjuntos 
31/32, Vila Olímpia, na Cidade de São Paulo, no Estado de São Paulo, como membros efetivos do 
Conselho de Administração. Os membros do Conselho de Administração eleitos por meio desta 
Assembleia Geral Ordinária terão mandatos vigentes até a data da Assembleia Geral Ordinária 
que aprovar as demonstrações financeiras referentes ao exercício social a ser encerrado em 31 
de dezembro de 2025. Os Conselheiros ora eleitos declaram expressamente, sob as penas da lei, 
que não estão incursos em nenhum dos crimes previstos em lei que os impeça de exercer 
atividade mercantil; e Quanto ao item (vi): que, para o ano de 2025, não haja remuneração 
global dos administradores, até a próxima Assembleia Geral Ordinária destinada a apreciar as 
demonstrações financeiras relativas ao exercício social a ser encerrado em 31 de dezembro de 
2025. O acionista autorizou os diretores e/ou representantes da companhia a tomarem todas e 
quaisquer providências para formalizar as deliberações acima, bem como a publicar a presente 
ata na forma de extrato conforme §3º do artigo 130 da Lei 6.404. Encerramento: Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente determinou que fosse lavrada a presente ata, a qual foi lida, 
aprovada e assinada pelos presentes. Cascavel, 16 de abril de 2025. Acionista: Ecorodovias 
Concessões e Serviços S.A. (representada por Eduardo Augusto Alckmin Jacob e Hugo Rafael 
Mitz). Certifico que a presente é cópia fiel da ata lavrada em livro próprio. Mesa: Eduardo Augusto 
Alckmin Jacob  - Secretário. JUCEPAR - Certifico o Registro em 16/05/2025 sob nº 20251915492, 
Protocolo: 251915492 de 23/04/2025. Leandro Marcos Raysel Biscaia - Secretário-Geral.
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